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　市、市教育委員会、宜野湾警察署は「成人の適正飲酒及び

未成年者飲酒防止３ヶ条」を宣言しました。この取り組みは、

ちゅらさん運動の一環として、成人の適正飲酒、未成年者に

対する飲酒防止のための取り組みを推進し、過度の飲酒によ

る健康障害、各種事件・事故の防止を図るとともに、未来を

担う青少年の健全育成を図ることを目的としています。

普天間小学校▼

▲大謝名小学校

市の動きや

まちの最近の出来事を  お届けします！
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「成人の適正飲酒及び未成年者飲酒防止3か条」

三者共同で宣言  適正飲酒を呼びかけ2/27

「化けろ！やりたいこと全部やろう」

今年で11回目　沖縄国際映画祭開催

　「第１５回都道府県対抗全日本中学生女子ソフトボール大会」

の沖縄選抜メンバーに選出された喜屋武杏音（あんね）さん（宜

野湾中２年）が市役所を訪れ、出場報告を行いました。喜屋

武さんは「今回、市内からは１人しか代表に選ばれなかったた

め、市の代表としてもいいプレーができるように頑張ります」

と全国大会に向けての意気込みを語りました。
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全日本中学生女子ソフトボール大会へ出場

喜屋武さん  市の代表としても頑張る

　AFCビーチサッカー選手権２０１９に向けた日本代表候補（ラ

モス瑠偉監督）の合宿が２月２１日～２４日まで宜野湾トロピカ

ルビーチで行われました。２１日には歓迎式が行われ、ラモス

監督は「アジアのトップに立ち、ワールドカップで優勝できる

よう全力で戦い、皆さんに良い報告ができるように頑張りたい」

と決意を語りました。その後の選手権大会では激闘の末に優

勝を飾り、１１月に開幕するW杯に弾みをつけました。
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ビーチサッカー　日本代表

オリンピック強化合宿　歓迎式
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毎月25日は「まちニコ（25）デー」(*^_^*)

普天間小・大謝名小で朝のあいさつ運動を実施

　ＪＡおきなわ宜野湾支店祭りで催された、野菜などを来場者

に配布するイベントにて、その一部を子どもの居場所やフード

バンク等へご寄贈いただきました。寄贈式では、市内の子ども

の居場所を代表して、市生活福祉課長と子どもの居場所「普

天間やまがっこう」の當山氏が謝辞を述べました。ＪＡおきなわ

宜野湾支店では、今後、制服等のリサイクル活動にもご協力い

ただけるとのことです。
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JA宜野湾支店様より市内の子どもの居場所などへ

新鮮野菜やお米などの食料品を寄贈

　日頃から積極的にあいさつ声

かけ運動に取り組んでいる普天

間小学校と大謝名小学校の児

童の皆さんと一緒に、市長をは

じめ、まちニコ大使（西向幸三

さん）、まちニコ推進委員、民

生委員など、多くの地域の方々

とあいさつ声かけ運動を行いま

した。学校前は明るいあいさつ

と笑顔で溢れました。

　４月１８日～２１

日までの４日間、

県内各地にて開催

される「島ぜんぶ

でおーきな祭　第

１１回沖縄国際映

画祭」の PR のた

め、ガレッジセー

ルさん、宮川たま子さん、大屋あゆみさんが市役所を訪れまし

た。沖縄の可能性を日本中・世界中に発信する起爆剤になる

ことを目指し、もっともっと刺激的なお祭りになっているとの事

です。市役所ロビーには、開催までのカウントダウンボードが

設置されました。
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「地域資源を活かした、活力あるまち」の実現に向け

市産業振興計画書を手交

　地域の方々に試合で勝利し喜んでもらうことを使命として活

動している日立製作所野球部（和久井勇人監督）の皆さんが

市役所を訪れました。同野球部は平成２６年より本市で春季キャ

ンプを行っており、今年もアトムホームスタジアム宜野湾にて

春季キャンプを行いました。和久井監督は「宜野湾で力をつ

けて、今年のシーズンも頑張っていきたい」と語りました。
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宜野湾で春季キャンプ

日立製作所野球部関係者来訪

　第47回小中学生交通安全ポスターコンクール小学生高学年

の部で大賞の文部科学大臣賞を受賞した新崎舞乙（まお）さん

（普天間第二小６年）が市役所を訪れ、受賞報告を行いました。

新崎さんは「姉のアドバイスを取り入れ制作した。このような賞

を受賞でき、うれしかった」と受賞の喜びを語りました。また、普

天間第二小（桃原修校長）も優秀学校賞を受賞しました。
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絵で交通ルール遵守の大切さを訴える

JA全国交通安全コンクール文科大臣賞受賞

　３月３日から７日間にわたって開催された第６回東アジア沖縄

国際交流大学サッカー大会２０１９の開会式が４日、沖縄国際大

学にて行われました。本大会は、スポーツを通じて台湾・香港・澳

門・日本の将来を担う大学生の国際交流の一環として、文化・食・

伝統などの交流を図ることを目的に行っています。今回は、県内

大学を含む計８校のサッカー部による試合が行われました。
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サッカーを通じて国際交流

第６回 東アジア国際交流大学サッカー大会

　一般公募による

市民代表委員をは

じめ、経済団体や

雇用・企業支援団

体、学識経験者等

で構成された市産

業振興計画推進協

議会（名嘉座元一

会長）から、第二次宜野湾市産業振興計画（案）の答申書が

松川市長へ手交されました。本計画書は、産業振興、地域経

済活性化を図っていくための具体的な取組み等を示した計画と

なっています。今後も市民・事業者の活力がより向上していく

まちづくりに向け取り組んでいきます。


